

13.06.2008 - 08:40 Uhr

## Prix Challenge Sanitas 2008: les gagnants régionaux ont été désignés

Zurich (ots) -

L'assureur maladie Sanitas récompense pour la 15e fois la promotion du sport de masse auprès des jeunes

Avec le prix Challenge, l'assureur maladie Sanitas récompense 24 associations sportives qui s'engagent de manière exemplaire pour les jeunes et les enfants. Les projets les plus créatifs de huit régions reçoivent chacun un prix de 5'000 francs. Les huit vainqueurs régionaux ont maintenant été désignés - chacun d'entre eux a une chance de remporter le prix Challenge national, décerné à la fin octobre 2008.

Depuis 15 ans, Sanitas s'engage par le biais du prix Challenge, doté de 15'000 francs pour le vainqueur national. Les huit gagnants régionaux reçoivent chacun un prix de 5'000 francs. Toutes les associations qui s'engagent de manière exceptionnelle pour la promotion du sport auprès des jeunes peuvent se porter candidates. Ce ne sont pas les performances de pointe qui sont récompensées, mais l'esprit, les idées et l'enthousiasme avec lequel les enfants et les jeunes sont motivés. Les associations aux deuxième et troisième places ne repartent pas les mains vides: chacune d'entre elles reçoit un bon Intersport d'une valeur de respectivement 1'000 et 500 francs. Un jury indépendant composé de représentants du sport, de la politique et de l'économie désigne les vainqueurs régionaux.

Les quelque 250 inscriptions que Sanitas a reçues pour le prix Challenge montrent clairement que les associations sportives jouent un rôle prépondérant dans la vie des enfants et des jeunes. En effet, pour eux, pour les responsables d'associations et pour les entraîneurs, le sport n'est pas simplement synonyme de mouvement; il s'agit aussi de promouvoir l'esprit d'équipe, la prise de conscience de notre environnement et l'intégration de cultures étrangères.

Le prix Challenge national de Sanitas remis par un jury de personnalités

A la fin octobre, le vainqueur national du prix Challenge sera désigné par un jury composé entre autres du docteur Ellen Ringier (rédactrice en chef du magazine Fritz & Fränzi), de Vreni Schneider (ancienne championne de ski), de Köbi Kuhn (entraîneur de l'équipe suisse de football), du professeur Kurt Murer (directeur de l'Institut des sciences du mouvement et du sport de l'ETH de Zurich) et de Hansjörg Wirz (président de l'Association Européenne d'Athlétisme). Ce vainqueur sera choisi parmi les huit gagnants régionaux et recevra un prix de 10'000 francs.

Les descriptions succinctes des projets des gagnants et les adresses des sociétés sont disponibles sur: [www.sanitas.com](http://www.sanitas.com) (> Portrait > Sponsoring > Challenge).

Contact:

Sanitas  
Patric Radel  
Lagerstrasse 107  
8021 Zurich  
Tél.: +41/44/298'62'72  
E-Mail: [challenge@sanitas.com](mailto:challenge@sanitas.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005121/100563865> abgerufen werden.